

01.04.2008 - 10:00 Uhr

Plus de sécurité à moto grâce à Allianz Suisse

Zurich (ots) -

Cette année, Allianz Suisse propose à nouveau des cours de conduite sécurisée pour motocyclistes débutants et avancés. Ces cours seront organisés dans 15 localités de Suisse, tant la demande est forte: sous la houlette d'instructeurs professionnels, plus de 1000 passionnés s'exercent chaque année au maniement de leur engin, notamment pour acquérir le comportement adéquat dans les situations extrêmes.

Avec l'arrivée du printemps, les journées s'allongent et les températures s'élèvent. Les passionnés de moto profitent des premières douceurs du soleil pour enfourcher leur bécane et effectuer de longues virées en montagne ou au bord d'un lac. Mais souvent, les premiers kilomètres sont les plus pénibles, la machine et l'hommes devant à nouveau s'habituer l'un à l'autre après la longue séparation hivernale. Certains conducteurs auront d'ailleurs probablement perdu un peu de leurs réflexes. C'est donc précisément au commencement de la belle saison qu'un cours de conduite sécurisée s'impose, non seulement pour les motocyclistes débutants, mais aussi pour les plus expérimentés. Car devenir un bon conducteur demande beaucoup d'entraînement.

Mettre ses compétences à niveau

Allianz Suisse réitère cette année encore son offre de cours de conduite sécurisée permettant de mettre à niveau ses compétences en la matière. Au total, 35 journées de cours seront organisés entre mars et fin juin. En compagnie d'instructeurs qualifiés, les participants y apprendront en particulier à maîtriser leur machine, à adopter la position assise idéale, à freiner de manière optimale sur l'asphalte, à éviter un obstacle, à contrebraquer, et à faire preuve d'anticipation. Bref, des compétences susceptibles de leur sauver la vie en cas d'urgence. Les cours de conduite sécurisée comportent trois modules différents, parfaitement coordonnés entre eux.

Un succès jamais démenti

Les cours de conduite sécurisée moto d'Allianz Suisse rencontrent un franc succès. Chaque année, rien de moins que 1000 motocyclistes profitent de ces prestations pour se remettre à niveau au printemps. Les cours, organisés dans 15 localités situées aux quatre coins du pays, affichent en général très rapidement complet. Au demeurant, l'offre d'Allianz Suisse n'est pas intéressante uniquement du point de vue de la sécurité : les frais de participation s'élèvent à 100 francs seulement pour les clients et 230 francs pour les non-clients. Toutes les informations sur les cours de conduite sécurisée ainsi que la procédure d'inscription en ligne sont disponibles sur www.allianz-suisse.ch/motorrad.

Contact:

Communication d'entreprise Allianz Suisse,
e-mail: press@allianz-suisse.ch

Hansjörg Leibundgut
Tél.: +41/58/358'88'01
E-Mail: hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch

Bernd de Wall
Tél.: +41/58/358'84'14
E-Mail: bernd.dewall@allianz-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100558139> abgerufen werden.